



Tiraditos

SALEN PROPIEDADES A MORENISTAS

• La polémica sobre las propiedades que les aparecen a los militantes de Morena, continúa y parece no tener fin, pues todos los días les surgen nuevos inmuebles cuyo valor es de varios millones de dólares. Ahora le tocó al vocero de la bancada del partido guinda en San Lázaro, **Arturo Ávila**, a quien le encontraron una residencia en el fraccionamiento de "Rancho Santa Fe", en California, que supera los cuatro millones de dólares. Al respecto, el legislador reviró a la organización Mexicanos contra la Corrupción, que no hay nada que esconder y que es producto de su trabajo e inversiones. Puede que sea cierto lo dicho por el morenista pero con este tipo de denuncias, desafortunadamente están perdiendo la credibilidad y reeditando lo que durante muchos años les criticaron al PRI y PAN.

RECONOCIMIENTO A NUESTRO COLUMNISTA ARTURO ZÁRATE

• La Fundación Cultural Forjadores de México A.C entregó a nuestro compañero y columnista **Arturo Zárate Vite** medalla y diploma en reconocimiento a su trayectoria periodística. El acto se llevó a cabo en la sede de la Academia Nacional de Geografía e Historia, en la Ciudad de México. Venga el reconocimiento para un periodista de larga trayectoria que ha dedicado su vida a informar con veracidad. ¡Enhorabuena!

LA CNTE ESTÁ ACABANDO CON LA PACIENCIA DE TODOS

• Ahora sí todo parece indicar que la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, ya perdió la paciencia con los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) a quienes han beneficiado con los diversos apoyos otorgados, pero que les parecen insuficientes. Incluso los acusó de actuar con los conservadores de la derecha, algo que si caló en el magisterio disidente que de inmediato salieron a rechazarlo. Pero los maestros no sólo acabaron con la paciencia de la presidenta, sino también de todos los habitantes de la capital del país, que diariamente sufren por sus desmanes y bloqueos, generando pérdidas millonarias y causando afectaciones en todos los sentidos, sin que nadie les ponga un alto. Ahora también están dispuestos a boicotear las elecciones del próximo domingo para renovar el poder judicial, por lo que a quién representan los maestros. Sería bueno que lo dijeran.